Barreda se comprometió a fomentar la creación de empleo y la mejora de su calidad y seguridad

Durante su intervención en el Parlamento autonómico, el presidente Barreda manifestó su compromiso para fomentar la creación de empleo y la mejora de su calidad y seguridad. Para ello, manifestó que se pondrá en marcha el Plan de Calidad en el Empleo, basado en la estabilidad, seguridad, calidad en la formación y una apuesta por la incorporación de las mujeres al mercado laboral, ya que, según subrayó Barreda, "tenemos que combatir la discriminación que padecen, incluso en las retribuciones", defendió.

En el capítulo de inmigración, José María Barreda informó de una serie de medidas que se adoptarán, en coordinación con el Estado y con la Unión Europea, para apoyar la contratación en origen, combatir el trabajo ilegal y la economía sumergida, desarrollar políticas de convivencia, aprovechar el Fondo para la Integración y reforzar el Consejo Superior de Política de Inmigración.



char el Fondo para la Integración y reforzar el Consegio Superior de Política de Inmigración

José María Barreda también aseguró que se va a garantizar a los ciudadanos el acceso a una vivienda con algún régimen de protección en el plazo de un año, desde que estén inscritos en el Registro Autonómico de Demandantes de Vivienda.

En el nuevo Gobierno tendrá especial importancia la Justicia, ya que se está negociando su traspaso a la Comunidad

como Vicepresidente Primero y portavoz del Gobierno Fernando Lamata Cotanda.

Combinación de experiencia y renovación

El Vicepresidente Primero y portavoz del Gobierno de Castilla-La Mancha, Fernando Lamata, apuntó que el nuevo Ejecutivo regional combina, por un lado, la experiencia de los responsables que mantienen su cargo, al haber quedado demostrado su buen trabajo, con los cambios organizativos en la estructura del Ejecutivo que conllevan caras nuevas. En todo caso, resaltó, "todos ellos tienen la misma ilusión y responsabilidad por colaborar en el impulso de Castilla-La Mancha".

Respecto a las nuevas consejerías, Lamata indicó que la de Ordenación del Territorio y Vivienda responde a la apuesta prioritaria del presidente Barreda por propiciar un crecimiento económico y urbanístico de la Región de manera equilibrada y sostenible, poniendo en marcha las infraestructuras y actuaciones necesarias y aprovechando factores como su localización geográfica, su superficie y el capital humano existente.

Asimismo subrayó la importancia que en el nuevo Gobierno tendrán las áreas relativas a Justicia, recordando que se está negociando su traspaso con el objetivo de asumirlas con la financiación suficiente para ofrecer un servicio mejor y más ágil a los ciudadanos; y a Turismo y Artesanía, sectores vitales para la creación de

riqueza y empleo en la Región.

Por su parte, la Vicepresidenta Segunda y consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araújo, aseguró que el reto de coordinar todas las políticas económicas del Gobierno regional es para ella muy interesante y apetecible, asumiendo este nuevo reto con mucha ilusión. A su juicio, "este es un momento importante para la Región porque estamos viviendo un desarrollo económico muy destacado y se trata en esta próxima Legislatura de mantener este camino, con el objetivo de que el crecimiento económico y el desarrollo se traduzca en más bienestar social y más felicidad para todos los castellano-manchegos", destacó. La Cerca

El nuevo Gobierno regional está formado por doce consejerías y dos vicepresidencias.

